
Subject: Ist das Normal?
Posted by sunnyB on Fri, 11 Sep 2015 13:46:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen. 

Bin jetzt mittlerweile 5 Wochen Post OP und habe extrem große kahle Flächen im
transplantierten Bereich. 
Kann mir einer sagen, ob das normal ist und ob die Haare an der Stelle wieder wachsen? Ich
weiß, dass nicht alle grafts nachwachsen werden aber wenn im vorderen Bereich so ein
großer Kahler Fleck bleibt dann mache ich mir schon Sorgen. 

Ich meine genau vorne den Bereich an der haarlinie entlang. Siehe Foto. 
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